

Bowling4YouBosestraße 1
34121 Kassel1. Vorsitzender Peter Leister
Tel.: 0177/7868313Sportwart Peter Scholdra
Tel.: 0171/4329136


Kleiner Bowling-Verein ganz groß

Weltmeister bowlt für BSV KASSEL

Seit über 40 Jahren existiert der Bowling Sportverein Kassel e.V. nun schon. Den Startschuss zur Gründung des Vereins gab die im Jahre 1963 errichtete Bowlinganlage in der Bosestraße gegenüber vom Kasseler Auestadion.

Derzeit zählt der Verein über 80 Mitglieder, die wiederum in sieben Clubs unterteilt sind. War es bei der Gründung des Vereins in den 60er Jahren noch der „Club 300“ mit seinem Capitano Bruno Ortolano und dem heutigen Ehrenmitglied Werner Kilian, der in der damals höchsten Spielklasse Deutschlands (Regionalliga West) für sportliche Meriten sorgte, so ist jetzt der BSC Finale Kassel das Aushängeschild des Kasseler Bowling-Sportvereins.

In den 70er Jahren schaffte es der Club Finale mit Teamcoach Peter Senf bis in die 2. Bundesliga. Bester Bowler damals: Jürgen Pelz. Ihm gelang sogar der Sprung ins bundesdeutsche Nationalteam. Mit der Belegung des dritten Platzes beim Bowling-World-Cup in London 1977 sorgte er für den ersten ganz großen internationalen Erfolg des Vereins. Nach dem Abstieg aus der 2. Bundesliga 1982 und fünf vergeblichen Anläufen in der Oberliga Hessen hat der Club unter Leitung von Teamchef Peter Leister – der auch gleichzeitig als 1. Vorsitzender des BSV Kassel fungiert – mittlerweile den Sprung in die 1. Bundesliga geschafft und dort bislang jeweils den dritten Platz in der Endtabelle der letzten drei Jahre belegt.

In dieser Saison will man nun den ganz großen Wurf. Die deutsche Bowlingmeisterschaft soll nach Kassel geholt werden. Dafür hat Coach Peter Leister das Team durch den



Weltmeister Miko Luoto

Weltmeister Miko Luoto sowie zwei weiteren finnischen Nationalspielern enorm verstärkt. Bislang konnten die Bowling-Superstars aus dem hohen Norden Europas die Erwartungen voll erfüllen. Der BSC Finale Kassel steht auf Platz 1 der Bundesliga. Die Deutsche Meisterschaft 2006/2007 ist zum Greifen nah.

Nachwuchs gesucht!

So schön die Erfolge im Spitzensport auch sein mögen, den BSV Kassel bedrücken erhebliche Nachwuchsprobleme. Neben der 2. Mannschaft des BSC Finale Kassel hat sich nur noch der BC Komet mit Mannschaftskapitän Gregor Schomberg in den überregionalen Ligen auf Dauer etablieren können. 81 Mitglieder sind auf Dauer zuwenig um die 1. Bundesliga, Oberliga und Gruppenliga mit eigenen Spielern aus der Region zu versorgen.

Wer also Spaß am Bowling hat und sich zum Sportbowler entwickeln möchte, kommt am besten mittwochs oder freitags um 18.00 Uhr zur Bowling4You in die Bosestraße und fragt nach dem Sportwart des BSV Kassel – Peter Scholdra – oder wendet sich an den Jugendwart Rolf Hübner.

Sie werden dann Gelegenheit haben, unter der Anleitung von Kassels Spitzenbowler zu trainieren und können in einem der sieben Clubs in der Kasseler Stadtliga mitspielen. Oder besser: Sie gründen mit Freunden und Gleichgesinnten einfach einen eigenen Club. Die Kasseler Stadtliga spielt mit 4er-Teams immer montags ab 19.00 Uhr.

von Peter Senf

